

Freitag 22. Juni 2007, Sport

## Die Drachenboote sind unterwegs

**WASSERSPORT** Am Wochenende findet mit dem 16. **Drachenbootrennen** in Eglisau wieder eines der buntesten Spektakel im Grossraum Zürich statt. Der Startschuss eröffnet jedoch nicht nur das Eglisauer Rennen, sondern ist gleichzeitig auch Auftakt für eine nationale Rennserie - den «Dragonboat Cup». Der Cup vereint Sport, Lifestyle und Kultur. Nach Eglisau stehen Zürich, Rorschach und Biel auf dem Programm. Bei der ersten Auflage des **Drachenbootrennen**s Eglisau, 1992, waren Zuschauer und selbst Paddler erstaunt über den exotischen Sport mit den überdimensionalen Booten. Seither hat sich das Eglisauer Rennen in dem Masse etabliert, als die maximal 56 Startplätze anderthalb Wochen nach Anmeldebeginn vergeben sind. (pd)

[\[schliessen\]](#)